

西小学校日記

9月2日（水）

昨日9月1日の朝、2学期の始業式を行いました。今年度は、コロナ禍のため8月31日までが1学期でしたが、けじめをつけるという意味で、式を行いました。

1学期の始業式では、いろいろなことに「挑戦」してほしいということ子どもたちに話しましたが、今回は、挑戦してある程度結果が出ているかもしれないけど、その挑戦を継続すると、また違う結果（成果）が出るかもしれないよという話を、簡単な化学実験を見せながらしました。

1日には、学校運営協議会の代表を務めていただいている小森さんに、2日にはPTAからの委託を受けたシルバーさんたちに、学校の敷地内の除草作業をしていただきました。夏に伸びた草が刈り取られ、とてもきれいな状態になりました。



本日、命を守る訓練を行いました。昨日は「防災の日」で全国各地で行われた避難訓練にあたるものです。

地震からの火災発生を想定していましたが、熱中症の危険もあるため、グラウンドへの避難は取りやめ、地震発生時の「シェイクアウト」の姿勢づくりを中心に訓練を行いました。掃除の時間が始まって少し経った時の訓練でしたが、担任の先生の指示がなくても、皆上手に、シェイクアウトの体形をつくっていました。

5年生は、総合的な学習の時間に「地震・防災」について学んでいます。今回、名古屋学院大学の学生さんが考案した「防災バックゲーム」を提供いただいたので、このゲームを使って、避難するときどんな物品を持って避難するとよいかについて学習しました。子どもたちは、サランラップが意外だったようです。



